

OVIEDO

En Madrid no hace mucho fueron nombrados los personajes españoles más populares del año. Nuevamente volvieron a figurar nombres como el Tico Medina, Marino Gómez Santos, Saenz de Heredia...

En Oviedo se volvieron a elegir igualmente los personajes asturianos más populares del año. La reunión estaba compuesta por treinta personas, y si bien todo transcurrió con bastante normalidad, hubo sus más y sus menos. El caso es que el asturiano más popular y famoso del año fue Alejandro Casona. Y en esto estuvieron bastante de acuerdo todos, pues igualmente le nombraron la figura en el teatro.

Alejandro Casona estrenó este verano dos obras en Gijón. «La casa de los siete balcones» y «Los árboles mueren de pie». Es, sin lugar a dudas, el personaje asturiano más popular. Después, en cada faceta, hubo su figura.

Actor de cine, José Suárez, por su premio en Acapulco; en pintura, Vaquero Turcios, que decoró el Pabellón Español en la Feria Mundial de Nueva York; en novela, Martín Vigil, por sus éxitos conseguidos a través de sus novelas; en periodismo, Caso González; en turismo, Avuntamiento de Castillón; en relaciones públicas, la SOF; en industria, Mantova; en comercio, Botas; en escultura, César Montaña; en música, Ángel Muñiz Toca (homenaje póstumo); en fotografía, Mario Pascual; en folklore, Sección Femenina de las FET y de las JONS; en técnica, Pedro Colmenero; en arquitectura, Miguel García Lomas; en iniciativa, Real Club Automóvil de Asturias; en radio, programa «La Jirafa»; en deportes, Bardales. El acta del nombramiento recoge la propuesta de Ricardo Vázquez-Prada de nombrar como periodista a Paco Arias de Velasco, pero éste renunció al nombramiento, pese a que todo el jurado estaba totalmente de acuerdo y deseaba arduosamente que así fuera. Pero, por fin, se hizo caso al propio interesado aceptando su renuncia.

PLANS

Voluntad, Gijón
27 Dic. 1964